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MORI - «Sono disposto a torna-
re la settimana prossima con i
miei collaboratori (i tecnici del-
la Provincia, ndr) per parlare
anche assieme al comitato dei
residenti della realizzazione
del vallo tomo. Sono disposto
anche a valutare una soluzio-
ne diversa, che al momento pe-
rò non c’è. Vi assicuro che sa-
rei il primo ad essere felice di
non vedere quel muro, seppur
ricoperto, a protezione delle
case. Valuteremo qual è la co-
sa migliore da fare, ma entro
quindici giorni interverremo
cercando di creare il minor di-
sagio possibile». Tiziano Mel-
larini, assessore provinciale al-
la protezione civile, ieri pome-
riggio ha fatto il sopralluogo
assieme ai tecnici ai piedi del-
la parete che minaccia l’abita-
to di Mori. È salito da via Prea-
rua tra le fratte, ha incontrato
i proprietari dei terreni che ri-
schiano di venir cancellati dal-
l’opera («Senza l’orto som
mort», si lamentava ieri uno di
loro) e ha promesso di torna-
re.
Dopo un sorvolo con l’elicot-
tero (sul quale non ha voluto
salire il presidente del consi-
glio comunale, Renzo Colpo
del M5s, sostenendo che «co-
sta troppo»), Mellarini ha vo-
luto rendersi conto di perso-
na del luogo in cui verrebbe
realizzato il vallo tomo, per il
quale sono previste diverse al-
ternative. «La prima proposta,
quella più vicina alle case, non
la accetto» ha anticipato l’as-
sessore. «Deve essere il meno
impattante possibile».
Questo è il punto che trova
d’accordo tutti. Ma c’è ancora
chi pensa che si possa pensa-
re a qualche altro modo di in-

tervenire: «Mi sembra che l’ap-
proccio sia quello di mettere
in sicurezza le case ed abban-
donare le fratte», incalzava ie-
ri Renzo Colpo. «Non c’è un al-
tro modo?» 
La risposta dei tecnici, alzan-
do gli occhi verso la massa di
roccia instabile che fa così pau-
ra, è stata un unanime «no». Ie-
ri a Mori c’erano il capo della
Protezione civile trentina Ste-
fano De Vigili, il dirigente del
servizio geologico Ernesto San-

tuliana, il dirigente del servi-
zio prevenzione rischi Vittorio
Cristofari e il capo dell’ufficio
prevenzione rischi, Marcello
Pilati. E ancora il geometra
Buccio e l’ingegner Franch. 
«Noi siamo qui per mettere in
sicurezza, per dire ai nostri cit-
tadini che sono al sicuro nelle
loro case» ricordava ieri il sin-
daco Stefano Barozzi. «E dob-
biamo garantirlo nel tempo»
ha aggiunto l’assessore alla
prevenzione dei rischi Rober-

«Altra soluzione non c’è
Ma limiteremo l’impatto»
Vallo tomo, sopralluogo di Mellarini e dei tecnici

Tornerà per incontrare il comitato, «ma entro 15 giorni interverremo»MORI

to Caliari. 
All’incontro ha partecipato an-
che il capogruppo della Lega
Nord in consiglio comunale
Fiorenzo Marzari, mentre han-
no disertato i residenti del co-
mitato «Da vicolo a vicolo»,
spiegando di aver avuto poco
preavviso. Se ne riparlerà quin-
di la prossima settimana, men-
tre ieri sera la questione del
vallo tomo era argomento di
discussione anche in consiglio
comunale.

Nel fotoservizio di
GIANNI CAVAGNA 
il sopralluogo ai piedi
della parete che
minaccia la borgata.
Due immagini del
posto e, qui accanto,
l’incontro del sindaco
Stefano Barozzi
(primo da sx) con
l’assessore Tiziano
Mellarini (al centro
assieme ai tecnici).
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